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Proposal to: Correctional Service Canada
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Proposition a: Service Correctionnel du Canada

) o o Address Enquiries to — Soumettre toutes questions a:
Ce document est par la présente révise; sauf indication

contraire, les modalités de l'invitation demeurent les

mémes. Guillaume Gagnon, Alexandre Giguere, Owen Nicholl
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Solicitation Amendment 001 is issued to:

1. Respond to Question no. 1 received from a potential bidder during the solicitation period.

1. Question and Answer #1:

Question 1:
| noticed that the region of opportunity was listed as “National Capital Region” (NCR). Does this preclude
firms outside of the Capital Region from submitting a bid for this Correctional Services of Canada RFP?

Answer 1:
No, this does not preclude firms outside the NCR to submit a bid. The region of opportunity is the entire
country (Canada). This has been modified on the Government Electronic Tendering Service (GETS).

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED.
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La modification 001 a I'invitation est émise pour:

1. Répondre a la question no. 1 recue d’'un soumissionnaire potentiel au cours de la période
d'invitation.

1. Question et réponse #1 :

Question 1:

J’ai remarqué que la région de livraison est la région de la capitale nationale (RCN). Est-ce que ceci
empéche des compagnies situées hors de la RCN de soumettre une soumission pour cette demande de
proposition (DDP) du Service Correctionnel Canada ?

Réponse 1:

Non, cela n"'empéche pas les compagnies situées hors de la RCN de soumettre une soumission. La
région d’opportunité est le pays entier (Canada). Ceci a été modifié sur le Service électronique d'appels
d'offres du gouvernement (SEAOG).

TOUTES LES AUTRES MODALITES RESTENT LES MEMES.
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